

Liebe Familie der Deutschen Schule İstanbul

Das Erdbeben, das sich in Kahramanmaraş ereignete und 10 Städte in Mitleidenschaft zog, hat uns tief getroffen. Wir wünschen all unseren Bürgerinnen und Bürgern, die bei dem Erdbeben ihr Leben verloren haben „Gottes Gnade“, ihren Familien unser Beileid und Mitgefühl und hoffen auf eine baldige Genesung der Verletzten. Als Familie der Deutschen Schule İstanbul haben wir eine Spendenaktion gestartet, um unseren bedürftigen Mitbürgerinnen und Mitbürgern in der Erdbebenregion so schnell wie möglich zu helfen.

BEDARFSLISTE

Heizgerät

Decke, Steppdecke

Stiefel, Mantel, Schal, Mütze, Handschuhe (neu)

Baby- und Kinderkleidung, Strampelanzug/Latzhose (neu)

Hygieneartikel (Windeln, Hygieneeinlagen, Seife, Desinfektionsmittel,

Papierhandtücher, Feuchttücher, Kolonya

Thermo-Unterwäsche

Erste-Hilfe-Kasten

Fertigprodukte (Konserven, Kekse)

*Bitte achten Sie darauf, dass Ihre Spenden aus erster Hand stammen.

Wir bitten Sie, die Hilfspakete, die Sie aus der obigen Bedarfsliste zur Verfügung stellen möchten, bis Mittwoch, den 15. Februar in unserer Schule beim Sicherheitsdienst, verpackt gemäß den Bedingungen für einen Intercity-Transport, versehen mit Ihrem Namen und dem Inhalt Ihres Paketes, abzugeben.

DIE DEUTSCHE SCHULE İSTANBUL KOMMT ZUSAMMEN, UM ZU UNTERSTÜTZEN!

